



*En aras del desarrollo sostenible e incluyente
de los municipios de México.*

Diálogo por el Federalismo y el Desarrollo Municipal es un foro organizado por la Secretaría de Gobernación a través del Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal- INAFED, que reúne a expertos y especialistas de los tres órdenes de gobierno -federal, estatal y municipal- así como a representantes de organismos nacionales e internacionales, academia y sociedad civil para dialogar, intercambiar conocimiento y experiencias exitosas sobre temas de vanguardia que permitan lograr cambios positivos en las administraciones públicas locales.

En un entorno global y cada vez más competitivo, **el dialogo, la colaboración y el entendimiento son fundamentales para fortalecer a las administraciones públicas locales** a fin de que puedan brindar mejor calidad de vida a la población.

Durante el 2019, mediante los tres foros regionales sur, centro y norte el INAFED logró reunir a más de 2 mil 76 servidores públicos locales para dialogar y compartir mejores prácticas con especialistas en temas de servicios públicos, calidad gubernamental, desarrollo económico, hacienda pública, participación ciudadana, espacios públicos, modernización catastral e internacionalización de las ciudades, entre otros; así como generar lazos de colaboración con otros actores para impulsar el desarrollo de sus comunidades. **Todos enmarcados en el concepto de federalismo corresponsable que promueve la Secretaría de Gobernación y el INAFED.**

En esta cuarta ocasión **la sede será la ciudad de Oaxaca de Juárez** para **dialogar sobre la diversidad étnica, cultural y simbolismo de los pueblos originarios y sus experiencias de gobierno**; destacar al territorio como un elemento fundamental del desarrollo económico sostenible de los gobiernos locales, presentar las estrategias que incentiven un desarrollo regional y su internacionalización, así como los elementos de mejora que contribuyan a elevar la calidad de vida de la población.

Te invitamos a participar en este gran diálogo para que juntos podamos fortalecer a nuestros municipios mexicanos.

En aras de la corresponsabilidad, en aras de un México más grande